

## FLEURY-LES-AUBRAIS

### Dix lycéennes font connaissance avec leurs marraines



**RENCONTRE.** Les marraines et filleules du dispositif d'accompagnement Capital filles au lycée Jean-Lurçat

**Jeudi avait lieu la première rencontre entre les élèves de terminale du lycée Jean-Lurçat, désireuses de bénéficier du dispositif Capital filles, et leurs marraines.**

Suite à la réunion d'information, organisée dans le lycée en décembre, dix jeunes filles se sont manifestées pour profiter de cet accompagnement. Cela tombait bien car dix employées des sociétés Orange ou L'Oréal s'étaient portées volontaires pour partager avec une lycéenne leur expérience professionnelle, leurs réseaux sociaux et précieux conseils quant à leurs choix d'orientation.

Parmi elles, Corinne De-

gabriel, credit manager chez L'Oréal Luxe, entamait sa 5<sup>e</sup> saison. Même si chaque année elle tient à apporter une aide personnalisée en fonction des souhaits et de la personnalité de la jeune fille qu'elle suit, son message reste le même. « Je m'efforce de donner des armes pour affronter le marché du travail. Je suis convaincue que l'alternance est le meilleur moyen d'insertion. »

Elle, qui est par ailleurs déjà intervenue dans d'autres établissements scolaires, constate : « Je sens que dans ce lycée, il y a eu un gros travail d'information d'accompli ». ■